



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Retour
sur

Les langues au cœur du Campus de Rouen : rencontre avec Andrea Escalante

Les langues occupent une place centrale à l'ICP campus de Rouen grâce au Pôle Langue. Lors du récent Forum International organisé sur le campus, Andrea Escalante, adjointe de direction et responsable du Pôle Langue, nous a parlé de cette initiative innovante et du thème inspirant de l'événement.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts

En savoir plus sur l'ouverture internationale et les langues à l'ICP



INTERNATIONAL ROUEN VIE DES CAMPUS

La maîtrise des langues, une priorité à l'ICP

Mis en place dès l'ouverture de l'ICP campus de Rouen en septembre dernier, le Pôle Langue a un objectif simple mais important : que **chaque étudiant maîtrise au moins deux langues à la fin de son cursus**. Tous les cursus de licences intègrent ainsi des cours d'anglais en LV1 et pour la LV2, les étudiants ont actuellement le choix entre l'espagnol et l'allemand, puis s'ajouteront à partir de l'an prochain, l'italien, le chinois et l'arabe.

Les cours sont mutualisés entre les promotions afin de favoriser la progression de chacun grâce aux groupes de niveaux. « *L'approche pédagogique est différente de ce qu'on a l'habitude de voir : on privilégie les activités ludiques et les discussions pour améliorer la compréhension et l'expression orale et écrite.* » explique Andrea Escalante, responsable du Pôle Langue.

Les étudiants sont également encouragés à partir à l'étranger. Dès la troisième année de licence, ils auront cette possibilité afin d'enrichir leur expérience et de pratiquer les langues apprises.

Le Forum international, une expérience festive, culturelle et linguistique !

Le Forum international, qui s'est tenu en mars sur le campus rouennais, était l'occasion parfaite pour les étudiants de **vivre une expérience immersive autour de l'interculturalité**. Le thème, *Dialogues migratoires : la création des Nations à travers les horizons*, a permis aux étudiants d'explorer l'histoire de onze pays différents en lien avec les langues étudiées au Pôle langues (l'Espagne, l'Allemagne, le Royaume-Uni, les États-Unis, l'Afrique du Sud, l'Australie, l'Argentine, le Chili, la Colombie, l'Autriche et l'Italie) et de voir comment les mouvements migratoires ont façonné leur société.

En conclusion, Andrea Escalante, elle-même originaire du Venezuela, souligne l'importance cruciale des langues :
« *c'est plus qu'une simple initiative académique. C'est un moyen de rester ouvert sur le monde dans un contexte globalisé. Et grâce à des événements comme le Forum international, nous favorisons cet esprit d'ouverture et d'échange entre les étudiants.* »

Publié le 26 mars 2024 – Mis à jour le 2 avril 2024

A lire aussi

A LA
UNE

INTERNATIONAL

ROUEN

VIE DES
CAMPUS

Tous les tags